

Merci pour ton si beau recueil « Aurores, Résonance avec ma rivière » que j'ai lu d'une traite et où je reviens depuis au hasard des pages que j'entrouvre.

Ta poésie est Belle et me rejoint profondément. J'ai aussi beaucoup aimé l'entremêlement des poèmes (waka/tanka, haïku...), de la prose poétique (anecdotes, dialogues, récits, questionnements...) et des si jolies photos.

Aussi, je suis en accord avec les mots de votre amie, Marie-Noëlle : « ... la poésie n'est pas chose légère. C'est une « nécessité intérieure » de dire l'essentiel de la vie, et, ce faisant, de donner au monde « un supplément d'ÂME ».

J'oserai ajouter que la profondeur de la poésie, la tienne notamment, apporte une sensation de légèreté, nous coud des ailes...

« J'écris et je couds les mots dans ma tête...

Les fils ne s'emmêlent plus, les oiseaux sont passés dans le trou de ma rétine »

Si beau

Un grand merci pour la grâce, Françoise.

1<sup>er</sup> novembre 2024